



APPY

Attractivité territoriale et Protection de l'environnement dans les Pyrénées



La coopération transfrontalière est un enjeu majeur de développement territorial en montagne et piémont pour répondre, plus efficacement, par des stratégies communes, aux défis que sont particulièrement : l'attractivité du territoire et la protection de l'environnement. **Le projet propose d'examiner, dans une perspective de droit comparé, le cadre juridique dans lequel les actions et projets de coopération transfrontalière peuvent être menés, dans ces domaines, au sein d'un espace aussi spécifique que les Pyrénées.** Son objectif est d'analyser les normes, les outils et les instruments juridiques de la coopération mise en œuvre en France et en Espagne, de proposer des potentiels d'innovation aux acteurs territoriaux et, surtout, de permettre la construction d'un nouveau réseau d'expertise juridique, spécialisé dans le transfrontalier de montagne et piémont, qui constituera aussi la première étape d'une recherche européenne et internationale.